
杭州比特币 厂商(杭州比特币 厂商名单)

大家好，今天来为大家分享杭州比特币 厂商的一些知识点，和杭州比特币 厂商名
单的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇
文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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现在持有300比特币，能实现财富自由吗？

有300比特币的人已经在憧憬环游世界，考虑在哪里买别墅，想着一辆幻影加一辆
901够不够面子……还有功夫思考能不能实现财富自由？

比特币现在5.85万一枚，300枚就是1755万美元，折合RMB约1.15亿，就算拿出1
千万买房，500万买车，剩下一亿存银行吃利息，每年都有600万的收入。

然而财富自由指的是无需工作就可以有房有车，过着品质不错的生活。对于一个有
豪宅有豪车的人来说每年躺赚600万，折合一天1.65万的生活费，还能不自由吗？

根据胡润发布的财富自由门槛来看，三线城市只需600万，二线城市1200万，一
线城市1900万。像300枚比特币这种级别，已经可以在二线城市实现高级财富自由
了。而这些钱的利息已经能够匹敌一线城市家庭年收入的标准。

想想看，现在很多年收入四五十万的家庭在一线城市买房还只能按揭，月供两三万
，一还就是30年。而300枚比特币直接能在北上深二环这个范围内直接全款十套房
。换言之这是一个人能顶得上十几个年收入50万的家庭，其财富实力你想象一下。

比特币哀嚎一片，美股跌上热搜，这个市场怎么了？

昨天晚上朋友说起比特币跌去了一万，结果问题追过来了，不管它是涨是跌，这都
是正常的，只有拔了网线，交易所不能登陆这才是不正常的，这才是是对赌平台最
喜欢用的伎俩。

上周末，我看到有人说：我买的币涨到了五万多，我要卖，结果网站不能登陆，我
白白看着它跌下去。可惜的是，我自己没做这个东西，我的股票软件不支持我看这
类的走势，我也不了解这个市场的生态，所以我不敢乱说，我只是连发两个关于赚
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到百万的文章，希望我的朋友们理智投资，选择时机投资。

现在我还是以局外人的身份来说说比特币，其实无论是什么币，无论是什么交易品
种，只要它上市交易，它都遵循一个原则：价格发现。也就是，看涨的人觉得它要
涨，那么就买进！看跌的人觉得它要跌，就卖出。双方达成了交易意愿，买卖成功
，价格就定在那里了。

如果继续有人看涨，买盘大于卖盘，它就继续涨，当它继续涨的过程中，有人觉得
它涨到自己的预期了，就迫切的想要兑现利润。这样一笔卖盘出现。当它的买盘能
盖过卖盘的时候，它依然涨！当它的卖盘越来越多，买盘承担不住卖压，就下跌。
这就是价格的运动，价格发现，才促进交易的发生。

那么以我的眼睛看，18年底还是什么时候，比特币还是8000美元的时候，有人持
有，到了现在五万多的时候，肯定他按耐不住，想要兑现利润了。这就是我常说的
涨多了，涨多必然跌。这也是价格运动的必然规律，我是一个技术分析者，我只能
从价格运动规律上去解释，其他的领域，不在我的研究范围，不涉及。

我再说说美股跌上热搜这件事，比如我上次分析过特斯拉，它从前75美元的价格
，当它涨到了800美元，十倍的利润，必定有人获利丰厚，想要兑现。美股去年到
今年大幅上涨，自然有不少股票也跟着大幅上涨，也涨上热搜了。当有人要兑现利
润的时候，自然也就跌上热搜了。

因此，我想对朋友说：你专注于价格发现的道理，专注于价格运动的规律，你就可
以处变不惊，不需要知道它怎么了，只需要知道：我该怎么做！这样才能做好应对
了。

炒比特币犯法吗？请大神赐教？

不犯法，但是法律不支持拥有比特币，就是说你拥有比特币不管有多少，如果有一
天亏损了，根本没有法律保护。

目前杭州最热门的工作是什么？

那就看目前什么最火了，我觉得应该就是互联网行业的工作。例如：python开发
还有数据分析。最近区块链大火，各种虚拟币相继出现，例如网易星球、公信宝、
共生币等等，都是源自于比特币火爆的引起的一些列反应的缘故。网易星球是网易
做的，公信宝也有阿里背景，这其中缘由自然不用说。而区块链技术的人才需求也
相应增加，目测python语言会越来越热，python开发自然也就变成热门职业。另
外还有就是做大数据的，现在是数字信息时代，如何让数字信息变得更有价值，这
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就需要数据分析。你可以想象，到时候人们运用虚拟货币进行交易，购买商品会是
什么情景。目前很多大公司都是蠢蠢欲动，这背后的市场可想而知。所以杭州互联
网人才，区块链技术领域专家会是热门职业。以上为个人观点，有什么不对的请指
正，欢迎一起留言探讨。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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